

学ぶ我らに光あれ



自立・共生・感謝

令和6年8月2日（金）

■ 第1学期 終業式 ■

7月22日（月）に1学期終業の日を迎え、大掃除のあと、はじめに表彰集会、次に終業式を実施いたしました。

終業式の「1学期を振り返って」では、1年の入江啓太さんが「野球部でレギュラーを目指したことや学級委員長として一生懸命取り組んできた活動を踏まえ、これからも部活動でも学級でも頼られる存在になりたい。」、2年の小川穂乃華さんが「100回会ったら100回あいさつや苦手教科の点数アップを実行できた。『塵も積もれば山となる』と言うように、宿題以外にもコツコツと家庭学習の充実を図りたい。」、3年の戸井創汰朗さんが「3年生がリードした、雨の中でもみんなで盛り上げた体育大会や生徒総会が印象に残る。実力テストがあり、勉強の大切さが実感できた。これからも3年生がみんなを引っ張っていきたい。」また、生徒会の川越蒼大さんは、1年生、2年生、3年生の1学期の活躍をそれぞれ讃えるとともに、「生徒総会では、たくさんの意見を出してくれました。年々活発になってきているので、来年に繋いで、活かしてください。」などと、語りかけました。4人とも2学期への抱負を絡めて、力強く堂々と発表してくれました。

校長先生のお話では、水難事故・交通事故・熱中症に気を付けること、そしてSNS利用に関しては、「送信ボタンを押す前に相手のことを考えること」と具体的に注意をされました。また、1学期の各自の活動が「自立・共生・感謝」の点からどうだったのか、反省を促されました。「生徒総会で自分の意見をしっかり言える」、「朝登校時に、止まってくださる自動車の方にしっかり感謝が言える」という生徒の姿を見て感心された例を挙げ、2学期に向けて叱咤激励されました。

2学期始業の日（8月26日）には、生徒みんなが元気に登校し、夏みの様子を笑顔で話してくれることを期待しています。



■ 宮崎県中学校総合体育大会・宮崎県吹奏楽コンクール ■

7月6～8日に「ソフトテニス競技」、7日に「柔道競技」、20・21日に「陸上競技」、24～26日に「バスケットボール競技」などの第75回宮崎県中学校総合体育大会、また7月15日には、第69回宮崎県吹奏楽コンクールが行われました。

新型コロナウイルスの感染症の影響や熱中症の対策の中、生徒の皆さんはよく頑張りました。部活動後援会の皆様、大変ご苦勞をおかけいたしました。ありがとうございました。

以下は結果になります。

- | | |
|------------------|--|
| ○女子 | 女子団体（初戦敗退：飢肥中1-2住吉中） |
| ソフトテニス | 女子個人（津曲桃々子・長嶺結奈ペア：2回戦敗退）
（松下茉羽・仁木一葉ペア：ベスト16） |
| ○柔道 | 平田圭和（男子個人73kg級：初戦敗退） |
| ○陸上 | 有衛桜華（共通800m）優勝～九州・全国大会出場
有衛健心（1年1500m）優勝～九州大会出場
金田優愛（共通走り高跳び）3位
※有衛桜華（3年1500m）4位、松元蒼空（同）7位
外山夏羽（共通100mH）5位、中村美心（共通砲丸投）8位入賞
菊池瑠香（1年100m）5位 |
| ○男子バスケットボール | （初戦敗退：飢肥中57-70大塚中） |
| ○吹奏楽部（県吹奏楽コンクール） | 銀賞 |

■ 学校保健委員会・学校参観（※高等学校説明会：3年） ■

6月28日（金）に、学校保健委員会と参観日（1，2年：授業参観、学級・学年懇談、第3学年：高等学校説明会、学級懇談）を行いました。

午前中に実施しました、学校保健委員会では、宮崎県立看護大学の川越靖之さんを講師として迎え、「宮崎県に多い、子宮頸がんを予防しよう」と題して、生徒全員と各学級からの保護者代表と希望者を対象に、予防の大切さを中心に講演をしていただきました。

また、午後の学校参観では、特に3学年で、地元の日南高校、日南振徳高校、日南学園高校をはじめ、宮崎学園、宮崎第一の宮崎市の私立高校を招き、お話をさせていただきました。各高等学校・学科の特色について説明を聞き、進学に対する興味・関心を高めるとともに、オープンスクールへの参加意欲を高め、進路選択に関する自己決定の大切さを自覚する機会になればと考え、実施しました。



■ お仕事講座ワークショップ（1年） ■

7月12日（金）に、第1学年を対象に、職業体験を実施しました。

日南消防本部より8名の職員が講師として来校され、実践しながらの救助活動を披露し、救急活動の実際をお話していただきました。

宮崎日日新聞でも紹介されましたが、望ましい職業観や働くことの意義や今後の生き方について、価値観や考えを深めさせる一助になればと実施しました。生徒たちも、貴重な救助活動を体験し、この職業の大変さや大切さを実感する日となりました。



■ お知らせ ■

<8月1日より、「スクールゾーン」の時間帯の変更が始まる>

飫肥小付近の通行禁止の規制時間が午前7時10分～午前8時になります。

児童・生徒の通行の安全のために、特に近隣に居住する方には自家用車の通行や申請などのご不便をかけますが、どうぞご理解の上、よろしくお願いたします。

それに伴い、中学校では、7時45分～8時10分の登校時間帯となります。

（※7時45分に生徒下足室開錠。8時までに正門を通過。）

<9月13日（金）のFM宮崎『ら・ら・ラジオ』にて校歌が流れる>

7月8日（月）にエフエム宮崎の取材を受けました。9月13日（金）に、FM宮崎の『ら・ら・ラジオ』（毎週金曜日8：20～10：55放送）の10時台のコーナー「ら・ら・ら♪to（と）校歌」で、飫肥中学校の校歌と生徒・先生のインタビューなどが放送されます。

保護者や地域の皆様、聴いていただければ幸いです。

※校歌は、8：43頃、9：30頃にも放送されます。

■ 8月の主な行事予定 ■

- 2日（金） 登校日
- 10日（土） 学校閉庁日（～16日）
- 11日（日） （祝）山の日
- 12日（月） 振替休日（11日分）
- 14日（水） 寿太郎候祭り
- 18日（日） 日南市戦没者追悼式
※小倉處平顕彰墓前祭
- 26日（月） 始業の日（大清掃・始業式）
※PTA登校指導（～29日）

■ 9月の主な行事予定 ■

- 5日（木） 実力テスト（3年：～6日）
- 16日（月） （祝）敬老の日
- 19日（木） 地区中学校英語暗唱弁論大会
- 22日（日） （祝）秋分の日
- 23日（月） 振替休日（22日分）
- 25日（水） 地区中秋体壮行式
- 26日（木） 2年総合（平和学習）
- 27日（金） 英語検定
- 28日（土） 南那珂地区中学校秋季体育大会（～29日）